

Rusia dispuesta a enviar gratuitamente grano a naciones africanas

Image not found or type unknown



Hacemos todo lo posible para evitar una crisis alimentaria mundial, afirmó Putin. (Foto:Sputnik)

San Petersburgo, 27 jul (RHC) Rusia está dispuesta a enviar gratuitamente granos a los países africanos más necesitados, afirmó este jueves el presidente ruso, Vladímir Putin, durante la sesión plenaria del foro económico y humanitario Rusia-África.

«Ya dije que nuestro país está en condiciones de sustituir el grano ucraniano tanto sobre una base comercial como en forma de ayuda gratuita a los países más necesitados de África, sobre todo teniendo en cuenta que se espera que este año volvamos a tener una cosecha récord», declaró el jefe de Estado.

«Nuestro país seguirá apoyando a los países y regiones necesitados, incluso con sus suministros humanitarios», recalcó.

Nos esforzamos por participar activamente en la formación de un sistema más justo de distribución de recursos. Hacemos todo lo posible para evitar una crisis alimentaria mundial», aseveró Putin.

Este jueves se inauguró en la ciudad rusa de San Petersburgo, también conocida como la capital del norte de Rusia, la segunda Cumbre Rusia-África, a la cual asisten delegaciones de 49 naciones del continente africano, 27 de las cuales están encabezadas por sus jefes de Estado y gobierno.

Esta segunda cita, y foro económico y humanitario Rusia-África sesionará hasta mañana bajo el lema «Por la paz, la seguridad y el desarrollo».

La primera edición de la Cumbre se desarrolló del 22 al 24 de octubre de 2019 en la ciudad rusa de Sochi, situada en la costa del mar Negro. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/329641-rusia-dispuesta-a-enviar-gratuitamente-grano-a-naciones-africanas>



Radio Habana Cuba